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  النشر قواعد

 

 :للنشر الشروط التاليةيجب أن تحترم جميع المقالات المقترحة 

اسطر باللغة العربيةوالانجليزية  )06(أن يحتوي كل مقال على عنوان و ملخص في حدود  - 

  ،الهيئة المستخدمة ،الاسم اللقب(و بيانات شخصية لصاحب المقال ةإضافة إلى كلمات مفتاحي

 ...).البريد الالكتروني  ،العنوان الهاتف

صفحات مكتوبة بخط                       )10(كلمة أي حوالي  )6000(أن لا يتعدى حجم النص  - 

)12(Times new romanوبخط، بالنسبة للمقالات المقدمة باللغة الأجنبية)16 

(SimplifiedArabicقائمة المراجع مع مسافة  هاللمقالات المقترحة باللغة العربية بما في بالنسبة

 .عادية بين السطور

 .في التوثيق (APA)صاحب المقال طريقة الجمعية الأمريكية لعلم النفسأن يطبق  - 

  .بعدم نشره في مجلات علمية أخرى صاحب المقالأن يلتزم  - 

تعبرالأفكار ، كما خضع كل مقال لخبرة مزدوجة و الذي لم ينشر لا يرد لصاحبه سواء قبل أم لم يقبلي

  . على وجهة نظر المجلة رراء كاتبها و لا تعبآالواردة في المقال فقط على 

 Algerian Scientific Journalالبوابة الجزائرية للمجلات العلمية ترسل المشاركات عبر 

Platform« ASJP » .  

 / setsecretariat@yahoo.fr:ينالتالي ينأمانة المجلة على العنوانالاتصال بيمكن 

set@ummto.dzالاطلاع على النسخة الالكترونية على الرابط و

 /http://labs.ummto.dz/set:التالي
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Submissions to the review must include a title, a six-eight line abstract in Arabic and English, 
five keywords, the list of references and biographical information about the author (s). The text 
should not exceed 6000 words in length, approximately ten single-spaced pages in Times New 
Roman 12 (for texts in French or English) or simplified Arabic 16 (Arabic text), including notes 
and references. The review applies the APA (American Psychological Association) referencing 

style. Submissions can be sent by the Algerian Scientific Journal Platform« ASJP » . 

The review can be contacted at the following addresses to one of the following addresses: 
setsecretariat@yahoo.fr/ set@ummto.dz/ http://labs.ummto.dz/set/.All submissions will be 
anonymously peer-reviewed. Unpublished articles are not returned to their authors.  
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